### 連合神奈川ピースウイーク行動2020

# インターネット会場より共有する取り組みを実施!!

# 横断幕リレーをおこない、アピール行動につなげる

連合神奈川は、毎年8月に「ピースウイーク行動」と銘打ち、各地域での街頭で、核兵器ゼロの世界をめざしたアピール行動を行ってきました。

今年は新型コロナウイルス感染症拡大の影響を 鑑み、連合神奈川のホームページ上で各地域の思 いを共有する取り組みとしました。

川崎地域連合は核兵器ゼロの世界をめざしたア ピール行動として、川崎市とみらい市議団のメッ セージ発信を行いました。

また、加盟組織にピースウイークの横断幕リレーをおこない、31 組織、313 人にご協力いただきました。

- 1. 期間 2020年8月1日(土)~8月22日(土)
- 2. 内容 ①川崎市 福田市長メッセージ(抜粋)

川崎市は、非核三原則の完全実施、核兵器の廃絶及び軍縮を世界に求める「核兵器廃絶平和都市宣言」をしています。今後とも、国内外の自治体と連携し、「核兵器のない世界」への流れを全力で支援しながら、積極的に平和事業を推進してまいります。

### ②川崎みらい市議団メッセージ(抜粋)

核兵器廃絶による世界の恒久平和の実現と被爆者支援をはじめ、在日米軍基地の整理・縮小、日米地位協定の抜本的見直 しに向けた連合神奈川の方針に全面的に 賛同し、平和の世論を喚起していくため に全力で取り組んでいきます。

### ③横断幕リレ































































みなさんのご協力ありがとうございました。